



**5 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2406**

**2 200 000 €**

**Goult**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : A proximité du village de Goult, au calme, profitant d'une belle vue sur le village et le Luberon en arrière plan.MAISON : Maison de plain pied, offrant une surface habitable de 171 m2, avec un grand séjour ouvrant sur le jardin et la vue. 4 chambres avec chacune sa salle de douche. Cave en sous-sol.ANNEXE : Grand garage d'environ 80 m2 pouvant être transformé en habitation annexe. Piscine 6 x 6 mètres.TERRAIN : Surface totale d'environ 6390 m2 sur deux niveaux, joliment paysagé et arboré.DIVERS : Chauffage central au gaz. Eau de ville. Assainissement par fosse ...

ENVIRONMENT : Close to the village of Goult, in a peaceful setting, with lovely views over the village and the Luberon in the background.HOUSE: Single-storey house, offering 171 m2 of living space, with a large living room opening onto the garden and the view. 4 bedrooms, each with its own shower room. Basement cellar.APPENDIX: Large garage of approx. 80 m2, which could be converted into a separate dwelling. Swimming pool 6 x 6 metres.LAND: Total surface area of approx. 6390 m2 on two levels, attractively landscaped and planted with trees.VARIOUS: Gas central heating. Mains water. Septic tank ...

## YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

